

Einladung zur öffentlichen Vorstellung der Stadtbahnverlängerung nach Hemmingen

In Kürze soll das Planfeststellungsverfahren der Stadtbahnverlängerungsstrecke zwischen der Saarstraße und dem Endpunkt Hemmingen (südlich Weetzener Landstraße) eingeleitet werden. Vor der Einleitung des Verfahrens sollen die Bürgerinnen und Bürger Hemmingens die Gelegenheit bekommen die Pläne vorgestellt und erläutert zu bekommen.

Die Infrastrukturgesellschaft Region Hannover GmbH lädt herzlich zu einer öffentlichen Vorstellung der Planung der Stadtbahnverlängerung nach Hemmingen ein.

Zeit: 3. März 2014, um 18.00 Uhr

**Ort: Aula der Grundschule Hemmingen-Westerfeld
Köllnbrinkweg 48**